

# Bateau innovant : propulsion par les vagues

Au départ ce n'était qu'un prototype japonais mais voici qu'un véritable navire écologique nommé Suntory Mermaid vogue actuellement en plein océan en utilisant uniquement la puissance motrice des vagues.

Kenichi Horie, que l'on définit comme un « aventurier de la mer » japonais de 69 ans, est en train de réaliser encore un de ses rêves. Il semble assez original au départ de faire aboutir le concept d'un navire propulsé grâce aux vagues mais le mettre en pratique en construisant un véritable navire pouvant naviguer grâce à ce procédé paraît plus fou encore.

En effet, ce ne sont pas les vagues qui manquent en pleine mer. Au moment de la parution de cette actualité, Kenichi Horie est donc en pleine mer (ou plutôt océan pacifique) car il tente actuellement un voyage de 6 000 km entre les îles d'Hawaï et le Japon. Son navire se nomme Mermaid 2. Il est parti le 16 mars et arrivera fin mai. S'il arrive à destination, il entrera définitivement dans le livre des records pour la plus grande distance parcourue en se servant uniquement de la puissance motrice des vagues. Par ailleurs, c'est à noter, il s'agit d'un navire des plus écologiques qui soit (sans compter la petite touche écolo du créateur : le navire est entièrement réalisé en aluminium recyclé) ! Bien entendu, la vitesse n'atteint pas des sommets : sa vitesse maximale est de 5 noeuds marin, soit environ 9 km/h. C'est deux à trois fois de moins qu'un moteur diesel standard pour ce type de navire.

Suite, sources et vidéo de la maquette du bateau propulsé par les vagues sur Imaginascience

[Actualité rédigée par science]

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 3 avril 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8304-bateau-innovant-propulsion-par-les-vagues.html>